

## Medienmitteilung 55. Generalversammlung OVB

**Anlässlich der 55. Generalversammlung der Oberwalliser Volks- und Betriebswirtschaftler (OVB) vom Freitagabend im Restaurant La Poste in Visp wurde ein interessantes Vereinsjahr erfolgreich abgeschlossen. Sabrina Jäger und Roland Steiner wurden neu in den Verein aufgenommen.**

Verschiedene Anlässe prägten das Vereinsjahr. Im März stand eine Präsentation mit Besuch der Räumlichkeiten des SBB Contact Centers in Brig auf dem Programm. Johann-Josef Jossen erklärte auf sehr interessante Weise die neu eingeführte agile Organisationsstruktur und –kultur. Im April besuchten die Mitglieder des OVB die Lonza AG in Visp. Renzo Cicillini stellte das Generationenprojekt IBEX vor. Anschliessend wurden die Produktionsstätten der Biopharma und der Chemie besichtigt.

Im Juni konnten sich die Mitglieder des OVB mit dem neuen Bachelor-Studiengang „Team Academy“ durch Antoine Perruchoud vertraut machen. Dieser Studiengang wurde 2017 erstmalig in der Schweiz eingeführt. Anstelle von Präsenzunterricht und Prüfungen wecken und fördern Coaches das Potential jedes einzelnen Studierenden. Basierend auf dem Grundsatz „Learning by doing“ nehmen die Studierenden die Verantwortung selbst in die Hand. Teamarbeit ist das Herzstück dieses pädagogischen Modells, welches mit traditionellen pädagogischen Ansätzen bricht. Die beiden Salgescher Studenten Hannes und Robin Cina zeigten anhand von Praxisbeispielen, wie sie ihren „Studenten“-Alltag meistern.

Nach der Sommerpause führte der Partneranlass den OVB im September auf die Gemmi. Wolfgang Loretan, VR-Mitglied und Inhaber des Berghotels Wildstrubel sowie der Gemmibahn, begrüßte die Mitglieder im neu renovierten Restaurant. In einem spannenden Referat erläuterte Christian Grichting, Gemeindepräsident und VR-Präsident der My Leukerbad AG, die neu geschaffene Organisation. My Leukerbad AG vereint die verschiedenen touristischen Leistungsträger von Leukerbad mit dem Ziel, Synergien zu nutzen. Nach dem Referat wurden alle Teilnehmer/innen kulinarisch verwöhnt.

Im Oktober stand die Besichtigung der neuen Lonza-Arena auf dem Programm. Norbert Eyer, VR-Präsident der EHC Visp Sport AG, führte alle Anwesenden mit Herzblut durch die neue Arena. Er wusste überall viel Interessantes zu erzählen, sei es in den Katakomben, in den Büros oder in der Business-Lounge.

Gegenwärtig zählt der OVB 132 Mitglieder. Dem Verein beitreten kann, wer an einer Hochschule ein Lizentiat bzw. einen Master in Wirtschaftswissenschaften abgeschlossen hat. Interessentinnen und Interessenten sind herzlich willkommen.



Neumitglieder Roland Steiner und Sabrina Jäger sowie die Vorstandsmitglieder Daniel Rotzer (Präsident) Andreas Zenhäusern (Medien/Kommunikation), Peter Ammann (Finanzen), Martin Bächtold (Sekretär)